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22. Oktober 2020

Stadtverordnetenversammlung am 29. Oktober 2020

Sehr geehrter Herr Bellino,

wir bitten, die folgende Anfrage der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung am 29. Oktober 2020 zu setzen:

Anfrage

Der Magistrat wird gebeten, folgende Fragen an die heimischen Gewerbetreibenden zu richten und der
Stadtverordnetenversammlung zu berichten:
l. Wie viele und welche Ausbildungsplätze werden für das kommende Jahr angeboten?
2. Wenn keine Ausbildungsplätze angeboten werden: Welche Gründe werden dafür genannt?
3. Wie viele und welche Schülerpraktika werden für das kommende Jahr angeboten?

BEGRÜNDUNG

Die Erhaltung und Weiterentwicklung des heimischen Gewerbes sind für eine lebenswerte Stadt unabding-
bar. Dies wird durch die derzeit grassierende Corona-Pandemie gefährdet. Bisher fehlen belastbare Er-
kenntnisse, ob die Erhaltung der Gewerbevielfalt in Neu-Anspach gewährleistet ist. Elementar für einen
funktionierenden Gewerbestandort und die Erhaltung der vorhandenen Geschäfte ist dabei, dass entspre-
chende Ausbildungsplätze angeboten werden und so der "Nachwuchs" vor Ort gehalten und jungen Men-
sehen eine Perspektive geboten werden kann.

Das Abfragen der Ausbildungsplätze soll Klarheit darüber bringen, wie der Stand der Dinge dazu in Neu-An-
spach ist. Mit einer zu den Fragen erstellten Liste können dann Politik und Verwaltung überlegen, inwieweit
Hilfsangebote für das heimische Gewerbe geschaffen werden können oder sogar müssen. Ferner kann
diese Liste auch an die hiesigen Schulen zur Vermittlung entsprechender Ausbildungs- und Praktika-Plätze
weitergegeben werden. Schließlich können so Erkenntnisse darüber gewonnen werden, ob und wie sich
die Corona-Pandemie auf das heimische Gewerbe auswirkt, etwa wenn wegen der Pandemie keine Ausbil-
dungsplätze (mehr) angeboten werden.

Jü en Gab

rs. SPD-Fraktion




